

「せのお夏祭り」 P T A 出店大盛況！

8月23日（日）の「せのお夏まつり」は、晴天の中、午後4時に開会され、吹奏楽部の演奏を皮切りに様々な催しが行われました。

妹尾中学校 P T A の出店のために、P T A 執行部の方は、事前準備として物品買い出しをしてくださったり、また、当日の P T A 執行部、P T A 総務部、P T A ボランティアの方々が、午後4時前の出店準備から、午後9時の片づけまで、ほとんど休む暇なく会場の方に声をかけながら奮闘してくださいました。

そのお蔭で、P T A の出店の方には、家族連れや子どもたちが、途切れることなく訪れ、スーパーボールすくいやくじに興じている微笑ましい姿が多く見られました。

お忙しい中、ご都合を練り合わせて参加してくださり、準備から片付けまで奮闘してくださった P T A 執行部、総務部、P T A ボランティアのみなさん、本当にご苦労様でした。ありがとうございました。



商工会主催の「せのお夏祭り」の開幕です！

妹尾中学校吹奏楽部の演奏は、祭りの開幕後すぐに行われ、調和のとれた美しい音色が会場内に流れていました♪♪





会場内の多くの方々が、吹奏楽部の演奏に聞きほれておられました。

でみせ
妹尾中学校PTAの出店には、
夏り開始からすぐに子どもたち
が集まってきました。



今年も、スーパーボールすくいには
子どもたちに大人気でした。



家事やお仕事でご多忙の中，長時間に渡り，出店の応対や声かけを最後までしてくださり，ありがとうございました。

